
18/11/15 名古屋城総合事務所に電話して確認 

 

名古屋市民オンブズマン：特別史跡名古屋城跡バリアフリー説明会の第 2 回はいつか 

名古屋城総合事務所：本日あった 

名古屋市民オンブズマン：本日のいつか 

名古屋城総合事務所：本日午前中にあった 

 配付資料について、 提供させていただくが、企業が説明した  

 資料は「配付を見送ってほしい」と声があり、企業分は配付できない 

 それ以外は可能 

名古屋市民オンブズマン：傍聴は可能だったか 

名古屋城総合事務所：傍聴は出来なかった 

名古屋市民オンブズマン：メディアには事前に伝えたか、傍聴可能だったか 

名古屋城総合事務所：メディアには事前に伝えず、傍聴不可能 

 ただ、メディアから事後に情報提供を求める声があり、配付資料を提供している 

名古屋市民オンブズマン：企業の資料は配付されたのか 

名古屋城総合事務所：企業からの希望があり有無も答えられない 

名古屋市民オンブズマン：今回説明会は何社参加したか 

名古屋城総合事務所：本日３社 

名古屋市民オンブズマン：前回は傍聴でき、資料は全てネットに載っているが 

名古屋城総合事務所：今回は企業が希望し、企業全て事後配付できない。 

 前回 そういう声がなかった 

 情報提供したい。片面 FAX で可能。 

名古屋市民オンブズマン：議事録は作るのか 

名古屋城総合事務所：議事録作成をするかどうかも未定 

名古屋市民オンブズマン：第１回は議事録を作成しネットで公開している 

 市民としても不平等だし、企業側にとっても不平等ではないか 

名古屋城総合事務所：第１回、第２回と企業と調整をしながら説明会をやっている 

 議事録作成、資料出す出さないは企業と調整している 

 不平等ではないと市は思っている 

 

名古屋市民オンブズマン：２枚目の資料は何か 

名古屋城総合事務所：５番目の「検討状況」の資料 

名古屋市民オンブズマン：アンケートは誰に配ったのか 

名古屋城総合事務所：障害者団体 質疑応答もあったため 

名古屋市民オンブズマン：会議次第には質疑応答とないが 

名古屋城総合事務所：４に「意見交換」とある 


